

Medio	CNN Chile
Fecha	08-10-2012
Mención	Estudiantes se toman el Arzobispado. Son alumnos de la Universidad Alberto Hurtado.

Estudiantes se toman el Arzobispado.

• Móvil: Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado se tomaron el Arzobispado de Santiago. Aseguran que sus demandas no han sido escuchadas por las casas de estudios. Falta de respuestas. - Demandas centrales. - Paro general. Habla: Francisco Sainz, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Macarena Morales.